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Anfrage der FPD-Fraktion 
hier: Zustand der Aufforstungsfläche im Nordzipfel des Sürther Feldes 
 
Frage: 
 

1. Sind zur Verbesserung des Aufwuchses der Baumsetzlinge für die geplante Waldfläche 

im Sürther Feld Pflegemaßnahmen erforderlich, um eine zügige Aufforstung der wichti-

gen Ausgleichsfläche zu gewährleisten? 

 

2. Sind bereits Schäden an der Aufforstungsfläche z.B. durch freilaufende Hunde eingetre-

ten, die zukünftig einen geeigneten Schutz der Fläche erfordern? 

 

Antwort der Verwaltung: 

 

Zu 1.  

Zurzeit besteht kein Pflegebedarf auf der Fläche. Nach der Pflanzung im Frühjahr ist über 

den Sommer lediglich die übliche Ackerwildkrautflora angeflogen, die die gepflanzten 

Bäume nicht schädigt. 

 



 2
Zu 2.  

Bislang ist es zu keinen nennenswerten Schäden auf der Fläche gekommen. Die gepflanz-

ten Bäume sind komplett angewachsen und haben sich bislang gut entwickelt. Die Fläche 

wird regelmäßig von Mitarbeitern der städtischen Forstverwaltung kontrolliert. Sollte sich 

Pflegebedarf ergeben, werden die notwendigen Arbeiten ausgeführt. 

 

Schäden durch Hunde sind nicht zu beobachten und auch nicht zu erwarten. Allerdings 

werden die Bankette der Lisztstraße von den Anwohnern intensiv beparkt. Sollten sich hier 

Übergriffe auf die Waldfläche ereignen, werden diese durch Abpollerung mit Holzpollern 

unterbunden. 

 
 
  
 


